

NUTRICENTIALS®

DAY AWAY

MICELLAR BEAUTY WATER

Kulit Anda memiliki ketahannya sendiri. Tapi sekarang Anda bisa membuatnya lebih terjaga terhadap kondisi lingkungan dengan sistem perawatan kulit bioadaptif yang membantu kulit Anda beradaptasi dengan penyebab stres lingkungan seperti tidur larut malam dan polusi serta melindungi dari sinar UV — untuk kulit yang terawat dan sehat setiap hari. Sangat intuitif, ia tahu apa yang dibutuhkan kulit. Dan dengan formula pilihan, Anda dapat merasa percaya diri dengan apa yang Anda gunakan pada kulit Anda. Jadikan setiap hari sebagai hari yang menyenangkan untuk kulit Anda.



MEMPERKENALKAN DAY AWAY MICELLAR BEAUTY WATER

Pembersih lembut tanpa dibilas ini membantu menghilangkan kotoran, minyak, dan riasan sepanjang hari. *Micellar water*, air pembersih yang didukung oleh *micelles*, dikenal dengan manfaat pembersihannya yang cepat, nyaman, dan efektif. Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water menghadirkan pengalaman klasik ini ke tingkat yang benar-benar baru dengan formula bersih yang mencakup pelembab alami seperti *Sodium PCA*, *Glycerin*, dan *Propanediol* untuk menjaga kulit tetap lembut, halus, dan terhidrasi. Lakukan pembersihan dengan Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water.

MENGAPA ANDA MENYUKAINYA

- Dibuat dengan tumbuhan bioadaptif yang membantu kulit Anda beradaptasi dengan lingkungan.
- Formula pilihan dengan bahan-bahan yang tidak membuat Anda khawatir dan merasa nyaman saat mengoleskannya ke kulit.
- Membantu menghilangkan kotoran, minyak, dan riasan yang menutup pori-pori dengan lembut dan menyeluruh untuk kulit yang lebih bersih.
- Membantu menghilangkan minyak berlebih, menenangkan dan menarik kelembaban ke kulit untuk kulit yang lembab dan terhidrasi.
- Membuat kulit terasa lembab, lembut, halus, segar, dan siap untuk langkah selanjutnya dalam rangkaian perawatan kulit Anda.

APA KEKUATANNYA

- **Bioadaptive Botanical Complex** (*Rhodiola*, *Maral Root*, *Siberian Ginseng*, *Chaga Mushroom*, and *Resurrection Plant*)—perpaduan ekstrak tumbuhan yang hidup subur di iklim ekstrim dan dapat membantu merawat kulit dari penyebab stres.
- **Sodium PCA**—pelembab alami yang dikenal sebagai komponen *Natural Moisturizing Factor (NMF)* kulit. Membantu menjaga kulit tetap lembab dan terasa segar.
- **Naturally Derived Solubilizer**—membantu menenangkan kulit dan melarutkan (memecah) serta menghilangkan kotoran, minyak, dan riasan.
- **Plant-Derived Cleanser**—membersihkan kulit dan menghilangkan kotoran, minyak, dan riasan.
- **Glycerin and Propanediol**—humektan yang membantu menarik kelembaban ke kulit dan menjaganya tetap terhidrasi dan halus.

PETUNJUK PENGGUNAAN

Basahi kapas dengan Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water. Seka wajah untuk mengangkat riasan dan kotoran. Ulangi sesuai kebutuhan sampai kulit bersih. Ikuti dengan pembersih tambahan untuk rutinitas pembersihan ganda, atau langsung dilanjutkan dengan *toner*.

TRY THESE WITH IT

- **Nutricentials HydraClean Creamy Cleansing Lotion**—Formula mewah bebas sabun membersihkan kotoran, minyak berlebih, dan riasan — sekaligus melindungi kelembaban alami kulit Anda.
- **Nutricentials To Be Clear Pure Cleansing Gel**—Formula gel yang berubah menjadi foam yang lembut

NUTRICENTIALS® DAY AWAY MICELLAR BEAUTY WATER

membersihkan kotoran, minyak, dan riasan tanpa menghilangkan kelembaban alami kulit Anda.

- **Nutricentials Spa Day Creamy Hydrating Masque**— formula yang menghidrasi mengikat kelembaban pada kulit, membantu mengurangi tampilan kulit kering dan membuat kulit sehat bersinar.

PELAJARI LEBIH DALAM

Apa itu *bioadaptive botanicals*?

Bioadaptive botanicals adalah tumbuhan yang tumbuh subur di iklim ekstrim berkat sifat adaptifnya. Saat digunakan pada kulit, khasiat khusus dari tumbuhan ini membantu kulit Anda beradaptasi dengan lingkungannya yang berubah dan unik sehingga dapat terawat dan mendapatkan ketahanan terhadap penyebab stres lingkungan.

Apa itu *micellar water* dan bagaimana cara kerjanya?

Micellar water adalah air pembersih lembut yang didukung oleh micelles, bola kecil yang memerangkap kotoran dan riasan. Micellar water mengangkat kotoran yang tidak Anda inginkan dan membuat kulit bersih dan terhidrasi.

Bagaimana Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water bekerja dengan produk Nutricentials saya yang lain?

Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water dapat digunakan untuk langkah pertama rutinitas perawatan kulit Anda sebagai pembersih riasan. Ini juga dapat digunakan untuk langkah pertama rutinitas pembersihan ganda. Ikuti Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water dengan pembersih Nutricentials untuk pembersihan ganda atau langsung ke toner Nutricentials pilihan Anda.

Seberapa sering saya harus menggunakan Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water?

Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water cukup lembut untuk digunakan sesering yang Anda inginkan. Kami merekomendasikan dua kali sehari sebagai bagian dari rutinitas perawatan kulit pagi dan malam Anda.

Bagaimana Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water mendukung komitmen Nu Skin untuk menjadi lebih *sustainable*?

Nutricentials Day Away Micellar Beauty Water menggunakan botol terbuat dari 100% PCR (*post-consumer resin*). Dengan melakukan itu, kami akan dapat

mengurangi produksi plastik murni sekitar 7 ton setiap tahun.*

Botol produk Nutricentials terbuat dari 100% PCR, dan *tube* kami dibuat dengan 34-35% PCR dan menghasilkan total pengurangan produksi plastik hingga 57,5 ton setiap tahun.* Plus, lebih dari 90% bahan sawit kami *Roundtable on Sustainable Palm Oil (RSPO)*.

Anda dapat melanjutkan upaya ramah lingkungan dengan mendaur ulang botol, toples, dan karton kemasan kami jika memungkinkan. Dengan membeli Nutricentials, Anda bergabung dengan kami dalam mengambil langkah aktif dan terlibat untuk memastikan masa depan cerah bagi bumi kita. Silakan kunjungi www.nuskin.com/sustainability untuk informasi lebih lanjut.

* Berdasarkan prakiraan global 2021.

Apa komitmen Nutricentials untuk menjadi transparan dan berkelanjutan?

Dengan komitmen kami terhadap transparansi dan keberlanjutan pelestarian alam, kami menghadirkan formula bersih berdasarkan daftar bahan Nutricentials kami — dalam kemasan produk yang dapat didaur ulang. Dengan Nutricentials, Anda bisa merasa percaya diri dengan kulit cerah Anda dan perawatan kulit yang Anda gunakan. Nutricentials Bioadaptive Skin Care adalah perawatan kulit yang diproduksi secara bertanggung jawab untuk konsumen yang sadar lingkungan.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Butylene Glycol, Glycerin, Pentylene Glycol, Propanediol, 1,2-Hexanediol, Polyglyceryl-6 Caprylate/Caprates, Polyglyceryl-4 Laurate/Sebacate, Phenoxyethanol, Caprylyl/ Capryl Glucoside, Sodium PCA, Citric Acid, Acanthopanax Senticosus (Eleuthero) Root Extract, Inonotus Obliquus (Mushroom) Extract, Rhaponticum Carthamoides Root Extract, Rhodiola Rosea Extract, Selaginella Lepidophylla Extract.